

株式会社タビックスジャパン 生活クラブ旅行事業課からのごあいさつ

今般世界を襲った新型コロナウィルスという未曾有の危機は世界中すべての人に甚大な影響を及ぼしています。組合員の皆様におかれましても、それぞれのお仕事・ご家庭等で多大な影響・被害等を被ったことと拝察し、あらためまして心よりお見舞い申し上げます。発令されていた緊急事態宣言は現時点ではひとまず解除されましたが、7月中旬現在、東京をはじめ全国で再び感染者が急増の兆しを見せており、依然、不要不急の外出や遠方への観光等は躊躇される状況で、皆様も引き続きご不安な気持ちで日々過ごされていることと思います。このコロナ禍が本当に終息して平常に戻る日がいつ来るのかは正直まだ見えないというのが現状かと思います。

このコロナ禍で旅行・観光業界が被った被害はとりわけ甚大でした。世界中から国内外を問わず観光客が「消滅」するという、半年前までは想像すらしなかったことが現実となって降りかかりました。生活クラブのツアーも本年2月上旬出発以来原則すべてのツアーを中止しており、また本旅行カタログも4月4回号(202016週)を最後に約3ヶ月半発行を中止しております。弊社としても業務継続のために急遽、短縮営業・交替勤務・リモートワーク等で対応しておりましたが、この間、組合員の皆様にはご不便・ご心配をおかけしてまことに申し訳ございませんでした。

組合員の皆様からは、いつになったら生活クラブのツアーが再開されるのか、また参加したいので頑張ってなどのあたたかいお言葉をいただき、身の引き締まる思いとともに、一日も早くツアーを再開し皆様にご案内できるようスタッフ一同励みにしておりました。本当にありがとうございました。当面は国内ツアーのみ

となります。何卒今後とも引き続きよろしくお願い申し上げます。

もちろん現在でもこのコロナ禍が完全に終息した訳ではなく、引き続き感染者も各地で発生しています。このような中、世間では「ポスト・コロナ」という言葉が残念ながら「ウィズ・コロナ」という言葉に置き換わり、「ニュー・ノーマル」(新常態／新しい日常)というキーワードが掛け声となっています。そしてあらゆるビジネスや個人生活が可能な限りこの「ニュー・ノーマル」を踏まえた新しい規範「新しい生活様式」に沿って行なわれることが期待されるようになりました。それに伴い、株式会社タビックスジャパンそして生活クラブ旅行事業課としても本頁下部に記載する「新型コロナウィルス感染防止のための非3密対策ガイドライン」を新たに定め、これに沿ってツアーを実施することいたしますので是非お読みいただきますようお願いいたします。本ガイドラインにより少しでも皆様の不安が軽減し、これならまたツアーに参加してみようかなと思っていただければ幸いです。

なお現在実施している生活クラブ旅行事業課の短縮営業・交替勤務制は当面継続することとし、電話受付時間も改めて、平日・午前・10:30~12:30／午後・14:30~16:30の短縮営業となりますので、組合員の皆様には何卒ご理解・ご了承賜りますようお願い申し上げます。

生活クラブ旅行事業課スタッフ一同